
                
 

                                           MOTS D’ACCUEIL A.G.0 du 06-02-2023 
 
Bonjour à tous, 
 
Contrairement aux années précédentes, Je commence mon intervention en pouvant vous dire "merci 
d’être aussi nombreux, présents et représentés, pour notre assemblée générale",  
Je vous rappelle qu’en 2022, en raison de la mise en place du centre de vaccination de Châteauroux 
nous avions été obligés de changer le lieu de notre assemblée générale et j’en profite une nouvelle 
fois pour remercier Francine Niémier qui avait réussi à convaincre son maire, aujourd’hui décédé, de 
nous accueillir à Montierchaume. Aujourd’hui nous réintégrons la salle Barbillat Touraine, plus facile à 
rejoindre pour la majorité d’entre-nous. 
Je reprends mes propos de février 2022, nous avons, collectivement, continué à faire face à 
l’adversité, nous avons été solidaire, proches les uns des autres dans cette difficile période 
rencontrée par notre pays, nos bénévoles ont également été très présents, les informations sont 
globalement bien remontées vers le président. Je vous en remercie et je remercie très sincèrement 
tous nos bénévoles. 
En ce moment j’ai une pensée vers nos adhérents touchés par la maladie, hospitalisés comme Francis 
Mory, Roland Barthélémy, ou présent quand même dans la salle, nous les assurons de tout notre 
soutien. 
  
J’ai le plaisir de vous affirmer que cette année 2022 a été l’année de tous les records pour notre 
association, comme je vous le préciserais dans mon rapport moral. 
 
Mais tout d’abord, et comme tous les ans, permettez-moi de vous présenter oralement à tous, avec 
retard mais très sincèrement, à vos conjoints et à tous ceux qui vous sont chers, mes meilleurs vœux, 
ainsi que ceux des membres de votre conseil d’administration, vœux de santé principalement, pour 
cette nouvelle année, en espérant vous retrouver très rapidement à l’occasion de nos activités. 
 
Je ne voudrais pas débuter cette assemblée générale sans avoir, comme tous les ans également, une 
pensée vers les adhérents qui nous ont quitté depuis le 1er janvier 2022, Jackie BOBIGEAT, Christine 
COUDRIN, Jean-Pierre DAVAL, Alain DOUCET, Denise HERBACHER, Jean METOIS, Philippe MOUILBET, 
Jean-Pierre PETIOT, André PETITHUGUENNIN, Michèle RIFFET-MAURY, Bernadette VOUTIER, sans 
oublier quelques anciens et quelques proches de La Martinerie, Didier BAROTTE ancien chef de corps, 
Gérard CRAMAN, Roger DUBERNARD, Jean FRANIER, Michel GENIN, Philippe GONTHIER (dit Delry), 
Michel JEGO, Michel LENGLÈS, Guy MILCENDEAU, Alain POLOMÉ, l’Abbé Eudes-Etienne PEIGNOT, 
Bernard POTHEVIN, Gérard SANDANAM, …. J’espère ne pas en avoir oublié, 
Chaque fois que c’était possible l’association était représentée aux obsèques. 
En leur mémoire, en la mémoire des représentants des forces de police et de gendarmerie 
récemment décédés dans l’accomplissement de leur mission, des victimes innocentes, ainsi qu’aux 
personnels des 3 armées décédés en mission ou à l’entrainement, sans oublier les soldats du feu 
décédés en secourant les populations, je vous propose un instant de recueillement.  
 
 
 



 
Je voudrais remercier de leur présence : 
- Florence PETIPEZ en sa qualité d’adhérente, de représentante de Marc FLEURET président du Conseil 
Départemental lui aussi adhérent de l’association, elle représente également Gil AVEROUS, Président 
de Châteauroux Métropole, maire de Châteauroux et lui aussi membre de l’association.  
- Le Général Jean-Charles BOURRIER Président de la section de l’Indre de la Société des membres de la 
Légion d’honneur. 
- Le colonel Frédéric DRAPEAU en sa double qualité de DMD et de président de l’amicale des anciens 
du 517ème RT. 
- Bertrand GIRAUD Président des Médaillés Militaires de l’Indre et Madame, également adhérents de 
l’association. 
- Alain BOURREL président de l’association départementale des membres de l’Ordre National du 
Mérite et membre de l’association. 
- Madame Sophie DEMOGET qui représente l’Agence d’attractivité de l’Indre et son directeur Thierry 
BLUET empêché. 
- Christian BODIN l’homme aux multiples casquettes dont la présidence de l’A2i. 
- Sylvain SCHULLER, en sa qualité d’adhérent et de directeur de l’entreprise Art Elec, le dirigeant 
d’entreprise, à l’époque président de la CAPEB, qui, à l’initiative de Patrick POUPET, a été le premier à 
croire en nous et ne nous a jamais lâché. 
- Laurence ROLLAND en sa qualité d’adhérente et de Présidente de RBH Industrie qui nous a déjà 
confié 2 camionnettes tactiques et mon petit doigt m’a dit que ce n’était pas fini. 
- Sébastien LEBEAU directeur du CNTS et Christophe DESFRANCOIS directeur adjoint, nos voisins, un 
CNTS avec qui nous avons une longue histoire depuis sa récente création. 
- Bruneau BARRAUD directeur de l’entreprise de peinture, un fidèle également. 
-Jean-François PIAULET en sa qualité d’adhérent et de président d’Initiative-Indre l’un de nos 
nouveaux partenaires financiers. 
 
Je vous dois de nombreuses excuses d’élus et de partenaires 

- Madame Delphine GENESTE, maire de Déols.  
- Rober ASTIER, notre donateur marseillais d’équipement électrique. 
- Olivier NODOT Président de la SAS PCB Sécurité.  
- Pierre-Antoine DENIS président de l’UNC Châteauroux-Déols. 
- Pascal JOUSSE directeur de l’entreprise de couverture "le bois au naturel". 
- Monsieur POULAIN, entreprise La serrurerie berrichonne. 
- Madame Martine SABRAS présidente de la BGE, notre nouvelle partenaire. 
- Eric MASSÉ Directeur de la BGE et d’Initiative Indre. 
- Nicolas LE FLOHIC entreprise 444 Communication 

 
 
Merci également aux 74 adhérents qui nous ont fait parvenir leur pouvoir pour cette AGO, ces 
nombreux pouvoirs montrent l’intérêt porté à l’association par les membres éloignés, merci 
également à tous ceux qui nous ont fait parvenir des mots d’encouragement, de soutien, d’excuses, de 
vœux, ils sont trop nombreux pour que je les cite tous. 
 
Je vous rappelle, avant de commencer l’A.G., l’article 7 de nos statuts, qui précise que l’assemblée 
générale se prononce à la majorité des membres présents et représentés. 
Nous sommes 176 présents et représentés nous pouvons donc débuter cette AG 2023 appelée à 
statuer sur les comptes de l’année 2022. 
 
 


